

Helena de Felipe es Doctora en Filología (Estudios Árabes e Islámicos) y en la actualidad es Profesora Titular en la Universidad de Alcalá. Ha ejercido profesionalmente en el ámbito de la cooperación cultural en el Instituto de Cooperación con el Mundo Árabe y ha sido profesora en diversos cursos. Ha participado en varios proyectos y en la actualidad forma parte del proyecto Maghribadite (Dir. Cyrille Aillet; Univ. Lyon 2, CIHAM UMR 5648). Su trabajo de investigación se ha centrado en la historia de los bereberes en el occidente islámico medieval y en las relaciones hispano-marroquíes entre los siglos XIX y XX. Además de artículos y capítulos de libro es autora de *Identidad y onomástica de los bereberes de al-Andalus* y co-editora de *El Protectorado español en Marruecos: gestión colonial e identidades*. Entre sus líneas de trabajo en la actualidad se encuentra el análisis de la presencia de la mujer bereber en las fuentes árabes y en la historiografía colonial.